



Venez soutenir Jean-Baptiste Eyraud et Sophie au commissariat du 13^e lundi 25 avril dès 8h30

Jean-Baptiste Eyraud, porte-parole de Droit au logement et Sophie, militante d'Attac, sont convoqués lundi matin au commissariat du 13^e arrondissement de Paris.

Cette convocation fait suite à leur interpellation dimanche 3 avril dernier à la fin de l'action d'occupation de la Samaritaine, le temple du luxe de Bernard Arnault à Paris. Ce jour-là, 70 militants et militantes d'Attac, de Droit Au Logement, du collectif Inter-Urgences et du syndicat Solidaires Finances publiques ont occupé pendant deux heures la Samaritaine pour pointer du doigt les véritables « assistés » : les plus riches et les multinationales.

Attac et DAL organisent un **rassemblement de soutien ce lundi 25 avril de 8h30 à 11h**, devant le commissariat du 13^e, 144 Bd de l'Hôpital, 75013 Paris (place d'Italie).

Quel que soit le résultat de l'élection la veille, nous vous invitons à nous rejoindre pour soutenir Jean-Baptiste et Sophie, mais aussi pour montrer notre détermination à lutter encore et toujours pour la justice sociale, fiscale et écologique, pour le respect du droit au logement et des droits humains fondamentaux.

Vous espérant nombreux et nombreuses,
Attac et Droit Au Logement
